

# ジュニア科学クラブ 6

★★

## 夏に流れ星を見よう

みなさんは、流れ星を見たことはありますか？

実は、流れ星は毎日、地球に降ってきています。しかし、ふだん、大阪に住んでいると、なかなか流れ星を見るチャンスがありません。都会では、暗い星や、暗い流れ星は、見えなからです。



それでも、一年に何度か、「流星群」が活発になる時期には、ふだんよりもたくさんの流れ星を見るチャンスがあります。

夏休みに入って、8月12日ころには、「ペルセウス座流星群」があって、ふだんよりも流れ星を見つけやすくなるチャンスです。

今回のジュニア科学クラブでは、流れ星の正体をお教えします。そして、「流星群」はどうしてその時期だけたくさん流れ星が見えるのかも説明します。

いいやま おおみ(科学館学芸員)

### <6月のクラブ>

6月23日(土)9:45 ~ 11:30ころ

- ◆集 合：プラネタリウムホール(地下1階)  
9:30~9:45の間に来てください
- ◆もちもの：会員手帳・月刊「うちゅう」・筆記用具
- ◆内 容： 9:45~10:30 プラネタリウム(全員)  
10:30~11:30 紙の橋(会員番号76~150)  
展示場見学(会員番号1~75)

・途中からは入れません。ちこくしないように来てください。

このページはジュニア科学クラブ(小学校5・6年生を対象とした会員制)のページです。